

Santiago, 8 de Abril de 1948.

Excmo. Señor
don Manuel Larrain E.
Obispo de Talca
TALCA.

Muy querido Manuel:

Raúl Domínguez Barros me ha pedido que le recomiende un arquitecto en ésa para encomendarle una labor de su especialidad. Como yo no sé quiénes están trabajando en dicha profesión en Talca, me permito preguntárselo a Ud. a fin de indicarle a Raúl el nombre de quien fuera más adecuado desde el punto de vista de su religiosidad y eficiencia.

En una reunión del Consejo Nacional de Hombres Católicos di a conocer mi opinión sobre su trabajo "Acción Católica y Realidad Moderna" y pedí que, previo conocimiento del mismo por el Presidente, se le tomara como base para el comentario en nuestras sesiones. Ayer el Consejo Nacional tomó el acuerdo solicitado después de conocer la apreciación que le mereció a Fernando Rodríguez que fué tan entusiasta como la mía que le trasmití en carta anterior.

Acabo de escribirle a Armando Fuenzalida pidiéndole noticias sobre los trabajos de los hombres e invitándolo a una Concepción de Juntas Diocesanas que se va a efectuar aquí del 6 al 9 de Mayo. Ojalá pudieran venir Armando y José Octavio Rojas. En la misma carta le observo una vez mas la necesidad de que el Consejo Diocesano no se limite a la labor de la ciudad de Talca sino que intensifique sus vinculaciones con los Centros, necesidad que por supuesto Armando comprende, pero que es de gran importancia para que el Consejo realice su tarea más específica.

Seguimos aquí con la Alicia muy ilusionados de que en algunos de sus viajes nos advierta su visita y nos vaya a acompañar algunas horas a nuestra casa, que aunque modesta está abierta siempre para nuestro ilustre amigo.

Le renueva los sentimientos de la estimación mas cordial y de una fervorosa amistad,